

Polisi Di Kota Tasikmalaya Tingkatkan Patroli ke Sejumlah Tempat Ibadah Saat Solat Tarawih.

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.KLIKINDONESIA.ID

Mar 28, 2024 - 09:38



Polres Tasik Kota-Untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman nyaman lancar dan kondusif pada saat pelaksanaan Shalat Tarawih Ramadan 1445 Hijriah.

Personel Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota melaksanakan kegiatan pengamanan Shalat Tarawih ke Sejumlah Masjid yang berada di Wilkumnya Rabu 27 Maret 2024 Malam.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, melalui Kasat Samapta Polres Tasimalaya Kota AKP Hartono mengatakan, peningkatan patroli ke sejumlah tempat ibadah saat pelaksanaan shalat tarawih itu guna menciptakan kenyamanan bagi jama'ah.

"Ya malam ini Kami akan memastikan dan mengawal situasi keamanan dan menciptakan kenyamanan bagi masyarakat yang melaksanakan ibadah shalat tarawih," Kata Kasat Samapta Polres Tasimalaya Kota AKP Hartono Kepada Wartawan Rabu Malam.

Selain Itu, Lanjut AKP Hartono Patroli Ini Juga Untuk mengantisipasi pencurian sepeda motor (Curanmor) saat menunaikan ibadah salat tarawih, Pihaknya melakukan patroli ke sejumlah masjid di wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota.

"Ya karena banyak masyarakat membawa kendaraan ke masjid saat menunaikan shalat tarawih," Terang Mantan Kapolsek Mangkubumi Polres Tasikmalaya Kota Itu.

AKP Hartono menambahkan, Patroli itu juga guna menciptakan harkamtibmas yang kondusif, dan memberikan rasa aman kepada para jamaah saat menunaikan ibadah.

"Kita melakukan patroli ke sejumlah masjid di wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota," Terang Dia.

Selain itu, Dalam Melaksanakan Patroli pihaknya juga mengimbau kepada para jamaah agar tetap waspada bagi yang membawa kendaraan, pastikan saat memarkir kendaraan benar-benar dalam keadaan terkunci.

"Pengamanan ini bertujuan untuk mengantisipasi pencurian kendaraan bermotor milik jamaah di masjid," Ucap Dia.

AKP Hartono Juga menyebutkan, personel yang bertugas di masjid juga melakukan pengaturan lalu lintas baik sebelum maupun sesudah pelaksanaan ibadah shalat isya dan tarawih, hal ini untuk mencegah kemacetan.

"Dengan pengamanan ini, para jamaah akan lebih khusyuk pada saat beribadah," Papar Dia.

Lebih Lanjut AKP Hartono Juga menambahkan, Patroli dan pengamanan tersebut juga akan terus dilakukan hingga akhir bulan suci Ramadhan mendatang.

"Patroli Ini Juga akan terus di lakukan Ke Sejumlah Mesjid dan Pemukiman Penduduk di Wilayah Hukum Polres Tasikmalaya Kota," Tutup AKP Hartono.